

Frenan a rápido y furioso

Puntarenas · Jacó · Audi

20 feb. 2022 Adrián Galeano Calvo adrian.galeano@lateja.cr



Los policías detuvieron el carro en el que viajaba la pareja.

Un chofer, cuya identidad no se dio a conocer, fue detenido por la Fuerza Pública y municipales de Garabito por protagonizar una intensa persecución de aproxima-

damente 30 kilómetros en Puntarenas.

Además del conductor, los uniformados detuvieron a una mujer, cuya identidad tampoco se reveló, que viajaba dentro del chuzo, un Audi gris A4.

Según una fuente cercana al caso, los hechos iniciaron ayer en Jacó cuando policías de la Fuerza Pública observaron al conductor del carro haciendo trompos (aceleraba el carro mientras giraba en círculos) en la playa, por lo que intervinieron ante el riesgo que esto generaba para otras personas.

Al notar la presencia policial, el conductor se dio a la fuga, por lo que la patrulla se le puso al corte.

Los uniformados montaron un retén en el puente sobre el río Tárcoles para tratar de detenerlo, pero el

conductor más bien aceleró y chocó una patrulla. En apariencia, uno de los oficiales habría disparado contra las llantas del carro.

Los oficiales no tiraron la toalla y después de una persecución que terminó en Alto de Capulín, en Garabito, lo agarraron.

 Escribe un comentario

    
Escuchar Ver página Comparir Guardar Más



La Teja

20 feb. 2022 (5)